< 第8回 閉講式 >

12月3日火曜日、家庭教育学級の閉講式と茶話会が行われました。

「第1部 教頭先生の講話 ~文字を美しく書くには~」

教頭先生から「文字を美しく書くには」というテーマでご講話をいただきました。輪ゴムを使った正しい筆記用具の持ち 方や、成り立ちから考えるバランスのよいひらがなの書き方、点画と中心線を意識することなど、普段文字を書くときに意 識したことのないポイントや知識が盛りだくさんで目からウロコのお話でした。



河野 公子先生

- ●子どもには「ていねいに文字を書きなさい」と言っていますが、ていねいに書く方法や手の筋力のことなど考えたことがなく、大変勉強になりました!
- ●息子が1年生の時に泣きながら毎日書き方の宿題をしていた時にこの講座を聞いていればもっと楽しく教えてあげられたのに、と思いました。
- ●ひらがなをきれいに書くときに、元の漢字を知るとバランスよく書けると初めて知りました。子どもと「この漢字からこのひらがなになったんだよ」と話しながら教えてあげたいです!

「第2部 閉講式・修了証書授与」

所沢市教育委員会社会教育課の塚田幸久先生より、3回以上出席された学級生一人一人に修了証書が手渡されました。



修了証書授与の様子

所沢市教育委員会社会教育課 塚田先生の言葉

今年度、市内の家庭教育学級でプログラミングを取り入れたのは伸栄小だけで、最 先端です。

このように他では学べない知識を得ることができ、その知識を家庭で我が子へ伝えることで家庭内での教育も充実できる家庭教育学級は、学級生の皆さんならびに先生 方や役員の方があってこそ成り立ちます。

ぜひ来年も子どもたちのため家庭教育学級へご参加いただければ幸いです。

「第3部 茶話会」

閉講式に参加された受講生の皆さんと、今年の講座の感想などを語り合い、楽しく盛り上がりました。

家庭教育学級とは、所沢市教育委員会より「子どもの健全育成と家庭教育の向上を図ること」を目的に委託を受けている事業です。学級生のみなさんに楽しんでいただけるよう、企画から準備まで学習計画をもとに役員で協力しながら講座を作り上げてきました。

どの講座もたくさんの学級生の方にご出席いただき、全8回の講座を一緒に楽しく学ぶ事ができま した。ご協力いただいた皆さまありがとうございました。

(家庭教育学級 役員一同)